

El Semanario de Nuevo León

El Ejército patrullará las calles hasta el 2028



La diputada Inés Parra Juárez, de la bancada morenista, rechazó los cambios y acusó: “esto es la militarización llevada al extremo”

Especial/Corresponsales

Tal como se esperaba, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) rompió los términos de la alianza “Va por México” y la moratoria constitucional, al aprobar con 64 votos de sus legisladores, la ampliación hasta 2028 -y ya no hasta 2029- el uso de la fuerza militar en tareas de seguridad pública.

La nueva alianza PRI-Morena y sus aliados, el Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde (PVEM) sumó 335 votos a favor de la reforma, es decir mayoría calificada, lo que fue acompañado por una reducción drástica en el tono de las críticas del partido guinda al líder nacional priista, Alejandro Moreno, al que acusaban de corrupción y enriquecimiento ilícito; ahora defendieron su inocencia hasta que se pruebe lo contrario. En total las reformas recibieron 335 votos a favor, 152 en contra y 1 abstención. Y de la bancada de 69

priistas, dos estuvieron ausentes, dos votaron en contra -José Yunes y Sue Ellen Bernal- y se abstuvo Ana Lilia Aguilar.

De último momento el PRI metió reversa en los plazos propuestos, presentó una reserva que fue aprobada, y así volvió a su propuesta original: la fuerza militar podrá ser empleada para tareas de seguridad pública hasta 2028, es decir nueve años en total desde que se creó la Guardia Nacional, en 2019, y no una década, hasta 2029.

“Mi reconocimiento a los diputados del PRI que votarán esta iniciativa, compañeros: bienvenidos al lado correcto de la historia”, felicitó la diputada Lilia Aguilar Gil, del Partido del Trabajo, al agradecer los sufragios del tricolor.

En Morena, sin embargo, se registró un voto en contra, pues la diputada Inés Parra Juárez rechazó los cambios y acusó: “esto es la militarización llevada al extremo”.

La morenista de Puebla advirtió que el voto priista a favor de la militarización fue producto de un chantaje para favorecer a Moreno Cárdenas. “El voto del PRI es a cambio de impunidad a favor de Alito, el corrupto (...) ¡No a la militarización a cambio de impunidad que pretende Alito!”, dijo.

Tras la aprobación, la minuta de la reforma al artículo 5° transitorio del decreto constitucional que creó la Guardia Nacional fue remitida al Senado, mismo que le dará entrada la próxima semana. Y por tratarse de una reforma constitucional, el tricolor incumplió la moratoria pactada dentro de la alianza opositora. De acuerdo con lo aprobado, el Ejecutivo podrá disponer de las fuerzas armadas en tareas de seguridad hasta 2029 con “un enfoque de respeto a los derechos humanos, así como a los derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afromexicanos”.

Entregan Medalla al Mérito en San Nicolás



Inaugura Paco Treviño pavimento resistente a lluvias



Entrega García Medalla al Mérito Juvenil



Inaugura Paco Treviño pavimento resistente a lluvias



Ante las fuertes corrientes de agua que se presentan en el sector durante época de lluvias, el alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú, inauguró la repavimentación de más de mil 500 metros cuadrados con concreto hidráulico en la calle Santa

Luisa de Marillac, de la Colonia Santa Mónica.

Acompañado del Secretario de Obras Públicas, el Alcalde hizo el corte de listón a la obra, que incluyó otros 400 metros cuadrados de carpeta asfáltica en áreas menos vulnerables a la hume-

dad.

“Aquí en este sector de Santa Mónica, este cruce (de la calle Santa Luisa de Marillac y San Isidro) pues era un cruce muy dañado, en cada temporada de lluvia resultaba muy dañado... Y bueno, ya lo reparamos con concreto hidráulico”, dijo el Alcalde.

Indicó que en vialidades del municipio donde frecuentemente reportan daños por las corrientes de agua en tiempo de lluvias, su Administración está optando por repavimentar con concreto hidráulico, debido a que es un material más resistente.

“Y es que tenemos que darle una buena solución, porque a lo mejor con carpeta asfáltica no va a ser la solución total, solamente sería temporal, pero ya con el concreto hidráulico, pues (el pavimento) durará por muchos años”, explicó Paco Treviño.

RECORRE ZONAS DAÑADAS

Para evaluar los daños ocasionados por las recientes lluvias en algunos

puntos del municipio y supervisar los trabajos de rehabilitación que ya se están realizando, desde el pasado lunes el Alcalde ha estado visitando los sitios donde se reportaron destrozos debido a las corrientes de agua.

Por la mañana, Paco Treviño visitó la Colonia Mirador de La Montaña, donde varias viviendas se vieron inundadas con las pasadas lluvias, por lo que maquinaria de Servicios Públicos ya se encontraba trabajando en la zona.

Luego se dirigió a la Colonia Lomas del Sol, donde trabajadores municipales retiraban escombros de algunas calles y desazolaban las áreas por donde corre el agua para darle mejor cauce cuando regresen las lluvias.

“La gente obviamente está con el susto por las fuertes lluvias que se presentaron estos días, pero gracias a Dios que no hubo nada (grave) qué lamentar (en el municipio de Juárez), todo quedó en pérdidas materiales... Y aquí estamos puestos para apoyar en lo que se pueda”, expresó el Alcalde.

Incrementa Juárez su fuerza policial

Con el objetivo de proporcionar una mayor seguridad a la ciudadanía, el Municipio de Juárez incrementó su fuerza policial al graduarse 69 nuevos elementos del Centro de Formación Policial, que es una filial de la Universidad de Ciencias de la Seguridad.

Con esta nueva generación de graduados se incrementa a 435 el número de policías en la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez.

Además, el alcalde Francisco Treviño Cantú ha instruido al Secretario de Seguridad Pública y al coordinador del Centro de Formación Policial para que

con una campaña de reclutamiento permanente de cadetes se puedan formar alrededor de 100 nuevos policías por año.

“Estoy muy contento de que hoy les estemos dando su nombramiento que los acredita como policías municipales... Yo sé que es una gran labor la que van a realizar en el día con día para salvaguardar la integridad física de la ciudadanía juarense, y sé que ustedes están bien comprometidos con esto”, expresó el Alcalde a los policías recién graduados.

Paco Treviño recalcó que la seguridad de los juarenses es una de las



prioridades de su gobierno, y por eso durante este primer año de su Administración se han entregado 50 nuevas patrullas a la Secretaría de Seguridad Pública y se inauguró el C4 para coordinar con alta tecnología las actividades policiales.

También se instalaron cámaras de seguridad para monitorear las principales avenidas, pero se busca ampliar la cobertura de vigilancia instalando más de estos dispositivos.

“Se está haciendo un proyecto, un

estudio, para ampliar la cobertura del C4, para meter más cámaras en algunas avenidas pendientes de estar siendo monitoreadas”, anunció el Alcalde.

En relación a la formación de nuevos elementos policiales, el Secretario de Seguridad, Adalberto Elizondo, informó que también está a punto de graduarse una generación de criminólogos, que serán parte del área de investigación de la Policía de Juárez.

